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ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Flugverkehr/Wels 

Der Flugverkehr wird von der österreichischen Bevölkerung zunehmend als ein 
ernstzunehmendes Umweltproblem erkannt. Betrachtet man die spezifische 
Umweltbelastung pro Nutzeinheit ( z.B. in kg VOC/Pkm), so schneidet der 
Flugverkehr am schlechtesten von allen Verkehrsträgern ab. 

Die unterzeichneten Abgeordeten richten daher an den Bundeskanzler folgende 

ANFRAGE: 

1. Wieviele Bundesbedienstete sind in den diversen Dienststellen (Flugsicherung, 
Zoll, etc.) am WeIser Flugplatz beschäftigt? Um eine jährliche 
Aufschlüsselung ab 1987 wird ersucht. 

2. Welche Personalkosten fielen dafür im Jahrf~991 an? 
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